

Schule bewegt 23.05.08 19:18

Im Zeichen der Bewegung

Spiel und Spass anstatt rechnen und schreiben. 700 Schüler tauschten gestern am Magglinger Sporttag die Schulbank mit dem Sportplatz. Mit dabei war auch eine Klasse aus Aarberg.

Reklame



switch

Mit sanvita switch,
der schweizweit einzigen flexiblen
Spitalzusatzversicherung für
Nichtraucher.

Jetzt Ferien
im Wert von
3'000 Franken
gewinnen!

innova
Wir versichern Lebensqualität

(mob). «Ist das nicht cool heute?» ruft Bundesrat Samuel Schmid in die Menge. 700 Schüler kreischen ihm entgegen. Schmid geniesst das Bad in der Menge. Ganz im Stile eines Speakers legt der Magistrat noch einen drauf: «Es gibt etwas, das besonders fägt – keine Schule.» Die Kinder toben. Doch eigentlich sind sie nicht wegen ihm nach Magglingen gekommen.

40 Schulklassen wurden im Rahmen des Projekts «Schule bewegt» nach Magglingen eingeladen. Sie wurden ausgelost und durften den ganzen Tag mit Sportlergrössen verbringen. Unter den 700 Schülern befinden sich auch 18 Fünftklässler aus Aarberg. Gemeinsam mit ihren Lehrern Rahel Bleuer und Urs Wildeisen nahmen sie am Morgen früh den Weg nach Magglingen unter die Füsse. «Sie waren extrem aufgeregt», sagt Bleuer. Im Winter begannen die Aarberger mit dem «Bewegungstraining». So führte Rahel Bleuer beispielsweise ein Wanderdiktat durch. Die Schüler mussten sich im Klassenzimmer bewegen und etwas abschreiben. Gestern durten sie sich aber nicht nur zum Diktat bewegen. Sie durften mit Olympia-Bronzemedailengewinner Stefan Kobel Beachvolleyball spielen.

Mehr dazu im Bieler Tagblatt vom 24. September und im E-Paper

 Diesen Artikel kommentieren(0)

Copyright by W.Gassmann AG